

Cuba annonce la formation de ses équipes de judo au tournoi de Saint-Domingue



La Havane, 3 oct. (RHC).- La Fédération cubaine de judo vient d'annoncer la formation des équipes qui défendront les couleurs de Cuba au tournoi de Saint-Domingue, les 28 et 29 octobre prochain.

Kaliema Antomarchi, médaille de bronze au mondial de Budapest, dans la division des 78 kilos et Alex Garcia, cinquième dans la division des 100 kilos aux JO de Rio de Janeiro, sont à la tête des équipes dames et messieurs, respectivement.

Rafael Manso, commissaire national de judo, a avancé que 9 autres judokas qui ont représenté notre pays au mondial de la capitale hongroise seront au rendez-vous de Saint-Domingue à la recherche de billets pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu l'année prochaine à Barranquilla, en Colombie.

Rafael Manso s'est montré confiant dans le fait que les judokas cubains décrocheront des billets pour Barranquilla dans toutes les divisions. Il espère que Cuba pourra garder à Saint-Domingue la première place régionale obtenue aux Jeux de Veracruz, au Mexique, en 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143209-cuba-annonce-la-formation-de-ses-equipes-de-judo-au-tournoi-de-saint-domingue>



Radio Habana Cuba